

◆特別名勝三段峡開峡100周年記念 安芸太田町の食フェアを開催いたします

今年度三段峡100周年記念事業の一環として、大手デパート広島三越の協賛により、6月27日から7月3日までの1週間、三越地下1階のセンタースペースで洋の食卓、和の食卓、イトインコーナーを使用し、安芸太田町の特産品、郷土の味を町内外の皆さんにご提供する予定です。

一般社団法人安芸太田町観光協会のコーディネートで、安芸太田町町内10業者が出店し盛り上げたいと思いますので、広島市内にいらした際は是非お立ち寄りください。



◆インバウンド新時代、三ツ星獲得によるオランダ観光客の増加

長大な渓谷に、迫力ある滝や淵が点在する三段峡が、海外の方に人気です。特に多いのがオランダからの旅行客で昨年度は約400名の方が口コミで三段峡を散策、宿泊に至っています。自国では見られない景色や木々、溪流の素晴らしさが、外国人客を魅了する理由です。



今後も外国人観光客が増加していくと考えられるため、受入れに必要な無料Wifiスポットの拡充、案内板の多言語化表記などのハード面の整備を県や町と連携して行っていく予定です。

また、北広島町と一緒に広域周遊ルートを確認していきたいと考えています。

◆平成29年度三段峡Re-Born事業について

平成28年度に引き続き、平成29年度の国土交通省観光庁事業【地域資源を活用した観光地魅力創造事業】の支援地域に、安芸太田町の三段峡流域が選定され、先日全国にプレスリリースされました。

今年度は、昨年34の地域が20ほどに絞られ、新規の選定地も含まれておりますが、予算が精査されるなか、三段峡Re-Born事業の昨年の実績などが評価された結果となっています。

中国地方では山口県萩市、山口県防府市、鳥取県倉吉市、島根県奥出雲町、広島県安芸太田町の5地域。特に広島県では、安芸太田町の三段峡流域だけとなっていますので、県内の注目度がさらに高まると考えます。

今年度、国からの要望テーマはニーズ調査の継続、100年先までの食のブランドに取り組むことと、三段峡流域の新しいセラピー商品造成。三段峡正面口への取組みなどです。事業については、広報を通じてお知らせいたしますので、よろしくお願いたします。

